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Les résultats publiés par la Société Canadienne D’hypothèque et de logement 

dans  son cadre d’analyse et d’évaluation des prix des logements au Canada et 

dans ses principaux marchés. 

 

Les marchés de l’habitation au Canada demeurent généralement en phase avec les 

facteurs démographiques et économiques, tels que l’emploi et les taux d’intérêt. Selon 

l’évaluation les villes de Toronto, de Calgary et de Halifax présentent un risque modé-

ré de surévaluation étant donné le nombre relativement limité de facteurs économi-

ques, financier et démographique dans ces centres qui sont à des niveaux inférieurs à 

ceux qui correspondent à la croissance des prix observée. 

 

Les villes de Montréal et Québec  présentent un risque global modéré  ces centres  se 

situent à des niveaux inférieurs à ceux estimés comme correspondant à la croissance 

de s prix observée. 

 

A ,Montréal et à Québec le risque de surévaluation reflète un ralentissement de la 

croissance du groupe des personnes âgées de 25 à 35 ans , ainsi que le fait que le ryth-

me d’augmentation du revenu personnel disponible ne suive pas celui des prix des 

logements depuis le début des années 2000. 

. 

 

. 

 

The Canada Mortgage and Housing Corporation released results of the 

house price analysis and assessment framework for Canada and Major 

Markets. 

 

The housing markets in Canada remain consistent with underlying demographic 

and economic factors such as employment and interest rates. A modest risk of 

overvaluation is present in Toronto, Calgary and Halifax because of a relatively 

limited number of fundamental economic, financial and demographic factors that 

are at levels below those estimated as consistent with observed  price growth in 

these centers. 

 

Montréal and Québec are assessed as having a moderate overall risk these cen-

ters are currently at levels below those estimated as consistent with observed 

price growth. 

 

In both Montréal and Québec the risk of overvaluation reflects the decreasing 

growth in the 25-to-35 year olds, as well as the fact that personal disposable in-

come growth has not kept pace with the growth of house prices in these two cen-

tres since the early 2000s. 
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Contrairement à la situation à Toronto,  à Calgary et Halifax les facteurs démographi-

ques et économiques influant sur la demande de logements ne sont pas encore sur la 

bonne voie à Montréal et à Québec, et l’évolution positive (la baisse des taux d’intérêt 

hypothécaires en 2014) n’a pas fait contrepoids.  Par conséquent un risque relative-

ment élevé de surévaluation s’observe à Montréal et à Québec. 

Unlike the situation in Toronto, Calgary and Halifax these fundamental demo-

graphic and economic drivers of housing demand have yet “turned the corner” in 

Montreal and Quebec, while positive developments (declining mortgage rates in 

early 2014) have not compensated.  Consequently, a relatively high risk of over-

valuation is assessed in Montréal and Québec. 
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Hausse du  prix median des unifamiliales sur l’Ile de      

Montréal 

 

D’après la base de données provincial Centris des courtiers immobiliers 2 590 

ventes résidentielles ont été réalisées au cours du mois de novembre 2014, ce qui 

représente une diminution de 1% par rapport au mois de novembre 2013.  Cette 

baisse est la deuxième consécutive , les ventes ayant également diminuées de 1% 

en octobre. 

 

Par catégorie de propriétés, l’unifamiliale a connu une baisse des ventes de 4% en 

novembre, tandis qu’une stabilité de l’activité a été observée du coté de la copro-

priété. Tout comme en octobre, seul le plex a enregistré une croissance des ventes 

en  novembre. 

 

Sur le plan géographique,  deux secteurs ont connu des augmentations de ventes 

en novembre, soit la Rive-Nord , avec une  hausse de 3%, et l’Ile de Montréal, 

avec un croissance de 1%. L’activité s’est repliée de 19% dans le secteur de Vau-

dreuil-Soulanges 

 

Par ailleurs, le nombre d’inscriptions en vigueur sur le système Centris des cour-

tiers immobiliers a poursuivi sa tendance à la hausse. En novembre 2014, on 

comptait, à l’échelle métropolitaine, 8% plus de propriété à vendre qu’un an plus 

tôt. 

 

 

 

Median Price of Single –Family home Increases on the 

Island of Montreal 
 

 

According to the real estate brokers provincial database Centris, 2 590 resi-

dential sales were concluded in November 2014, a 1 per cent decrease com-

pared to November of last year.  This was the second consecutive decrease, as 

sales also fell by 1 per cent in October. 

 

By  property category, sales of single-family homes fell by 4 per cent in No-

vember, while sales of condominiums stable.  Like in October, plexes were 

the only property category to register an increase in sales in November. 

 

Geographically, two areas registered an increase in sales in November. The 

North Shore at 3 per cent and the Island of Montreal at 1 per cent.  Sales fell 

by 19 per cent in the area of Vaudreuil-Soulanges. 

 

The  number of active listings on the real estate brokers Centris system con-

tinued an upward trend.  In November 2014 there were 8 per cent more prop-

erties for sale across the Montreal are compared to November last year. 
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HUDSON    SAINT-LAZARE      VAUDREUIL-DORION        RIGAUD 

NOUVELLES INSCRIPTIONS/ NEW LISTINGS 

NOVEMBRE  2014 NOVEMBER 
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